

26 OCTUBRE
15:00

¿Cómo afecta la pandemia a la agenda legislativa sobre igualdad de género y derechos sexuales y reproductivos de las mujeres?

En las últimas décadas se han registrado avances significativos en el reconocimiento y ejercicio de los derechos de la mujer y, específicamente, de sus derechos sexuales y reproductivos y su derecho a la salud. La implementación de los compromisos acordados en la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo (CIPD) de 1994, y en la Plataforma de Acción de la Conferencia Mundial sobre la Mujer celebrada en 1995 en Beijing, continúan recibiendo un fuerte apoyo en todo el mundo, como lo ilustran las revisiones de los acuerdos de estas conferencias, firmados en la Cumbre de Nairobi de 2019 y próximamente en París. Sin embargo, un pequeño pero ruidoso grupo de actores ejerce cada vez más presión contra los derechos de las mujeres, la igualdad de género, los derechos LGBTQI+ y en general, los derechos sexuales y reproductivos. Esta presión y coerción a menudo son orquestadas por redes europeas y globales que se infiltran e influyen en instituciones y foros internacionales.

A este desafío se suma que la crisis ocasionada por el COVID-19 está agravando las deficiencias y desigualdades preexistentes en el acceso y disfrute de los servicios de salud sexual y reproductiva para las mujeres y niñas.

Los Estados europeos han respondido de formas muy diferentes en este escenario cambiante. En Polonia, Eslovenia o Rumanía, por ejemplo, la pandemia ha puesto de manifiesto la perversidad de las leyes restrictivas que limitan el libre ejercicio de los derechos de las mujeres; y en Estados Unidos el impacto de las medidas impuestas por la Administración Trump muestra que los logros conquistados en el camino hacia la igualdad de género están en riesgo.

La FPFE, junto con los Intergrupos Estatal y Vasco sobre Población, Desarrollo y Salud Reproductiva y el Intergrupo Catalán sobre Derechos Sexuales y Reproductivos, invitan a este diálogo que se realiza con la colaboración de la L'Associació de Drets Sexuals i Reproductius. Neil Datta, director del Foro Parlamentario Europeo para los Derechos sexuales y Reproductivos, será el principal ponente de la sesión, que brindará la oportunidad de:

- Compartir información sobre el escenario actual.
- Analizar y pensar colectivamente propuestas sobre las estrategias que desde la acción parlamentaria contribuyen a fortalecer las políticas por la igualdad de género y a propiciar el aumento de financiación para la salud y los derechos sexuales y reproductivos.



NEIL DATTA



Neil Datta es el Secretario del Foro Parlamentario Europeo para los Derechos Sexuales y Reproductivos (EPF) desde 2004. Fue fundador de esta entidad en el año 2000, con un grupo selecto de parlamentarios y parlamentarias y con el apoyo de la Federación Internacional de Planificación Familiar (IPPF). Bajo su responsabilidad, el Foro ha crecido hasta contar, en este momento, con más de 30 intergrupos parlamentarios que trabajan en asuntos relacionados con la población y el desarrollo.

Neil Datta tiene una trayectoria de más de quince años de trabajo en el ámbito de la participación política en materia de población y desarrollo. Entre otras acciones, ha realizado una investigación en profundidad sobre las actividades contra el derecho de las mujeres a decidir en Europa, y en 2018 publicó un informe que sigue recibiendo la atención de medios de comunicación de todo el mundo.

Antes de convertirse en Secretario de EPF, Neil Datta coordinó el Programa Parlamentario de la Red Europea de la IPPF. Tiene una Maestría en Administración Pública Europea del College of Europe en Brujas y una Licenciatura en Historia e Idiomas de la Universidad Estatal de Nueva York en Binghamton. Neil tiene cinco nacionalidades y es bilingüe inglés / francés.

Organiza:



FPFE

Federación
de Planificación
Familiar Estatal

En colaboración con:



L'ASSOCIACIÓ
DRETS SEXUALS
I REPRODUCTIUS

Acogen:



Intergrupo Parlamentario Español
sobre Población, Desarrollo y Salud Reproductiva



Populazioa, Garapena eta Osasun Erreproduktiboa
legelizar-kideak / Intergrupo parlamentario
Población, Desarrollo y Salud Reproductiva



PARLAMENT DE CATALUNYA